

ぱーとなーず

vol. **34**
2018.4

地域とけんみん信組をつなぐ情報誌

<発行所>
山梨県民信用組合 営業統括部
地域支援課 (総合相談センター)
〒400-0032 甲府市中央1丁目18-6
Tel. 055-233-4176



山梨県民信用組合は、地域の皆様を応援してまいります。

私たちは緑の募金に
参加しています。



私たちは
献血推進キャンペーンを
応援しています。



皆様のベストパートナーをめざして

山梨県民信用組合



ちかくにいるから、
チカラになれる。



皆様には、平素より私ども山梨県民信用組合をご愛顧いただき、厚く御礼申し上げます。

今、国内景気は緩やかな拡大基調にあると言われ、県内でも精密部品や電子デバイスの製造業を中心に受注を大幅に伸ばしています。しかしながら、これは輸出主導型の景気回復であり、内需型の他の製造業や非製造業には、その恩恵が充分行きわたっていないというのが実態ではないでしょうか。個人消費も今ひとつ力強さに欠け、これが景気回復を私どもが実感できない一つの要因ともなっています。人口減少の影響も地方では一層深刻となっていて、先行きに対する大きな不安として私どもに押し掛かっています。個人の消費マインドを見ても、将来への不安から消費を減らし貯蓄に回すなど、個人消費の本格回復への足枷となっている状況が窺え、この傾向は若い世代で顕著であるとの分析もあります。

しかし一方で、いくつかの明るい材料も見えてきています。山梨県経済を牽引する産業である「ものづくり産業」が元気を取り戻してきており、この動きが一定のタイムラグを経て、県内企業全体にも良い影響を及ぼしていくことが期待できます。また、山梨が誇る宝飾、ワイン、織物などの個性ある地場産業や、ブドウやモモなどの競争力のある農産物につきましても、積極的な海外進出の動きが見られるようになってきております。今後10年間のうちには、中部横断自動車道の開通やリニア新幹線の供用開始なども予定され、中央自動車道でも小仏トンネル等の三車線化も進められていますので、東京、名古屋、静岡などへのアクセスは劇的に改善します。これにより、本県のポテンシャルの高さが確実に活かされ、交流人口や観光客の更なる増加と観光業の一層の発展も期待できます。更に、交通アクセスの短時間化の効果で、教育や研究施設或いは新たな企業の山梨県内への立地、進出も充分見込まれます。

私どもは、こうした情勢の変化に常に敏感となり、そうした情報をお客様にいち早く提供できるよう心掛け、お客様が時代の変化に即応できますよう、生産性向上への取組等、様々なご支援を実施していく所存です。そのためには、当組合の足腰を更に強くしていく必要があります。私どもも信用組合自身も生産性向上に向けた取り組みを強化していく決意であります。

私どもは、信用組合の原点である「地元密着・地域貢献」・「顧客第一主義」を基本に、地域発展に資する活動の強化と、皆様の「ベストパートナー」としての強固な支援を行っていくため、役職員が一丸となって業務に取り組んでまいりますので、引き続き、山梨県民信用組合へのご理解、ご支援並びに「ご愛顧をお願い申し上げます。

山梨県信用保証協会と「相互協力に関する覚書」締結

このたび、当組合は、山梨県信用保証協会と「中小企業・小規模事業者の支援に係る相互協力に関する覚書」を締結しました。平成30年1月30日に同協会で開催された締結式には廣瀬理事長が出席し覚書に署名しました。当組合では、この覚書締結を契機に同協会との相互協力を一層推進し、お取引先である地域の中小規模事業者の皆様に対して、創業、新事業展開或いは経営力強化など企業のライフステージに応じたきめ細やかな支援にお一層積極的に取り組んでまいります。



覚書に署名する廣瀬理事長(左)



県信用保証協会の山下誠会長(左)と廣瀬理事長

けんみん信組経営者クラブ 新春セミナー＆新春交流会を開催

けんみん信組経営者クラブでは、1月31日にホテルクラウンパレス甲府におきまして、「新春セミナー＆新春交流会」を開催しました。この新春セミナーは第4回経営塾として開催したもので、株式会社タナベ経営取締役の中東和男氏を講師に、「日本経済の見通しと今後の経営戦略」をテーマにご講演いただきました。「2019年は、経済成長がピークを迎えるオリンピック前年、日本の世帯数がピークを迎えると予想される年、10月予定の消費税増税前の駆け込み特需とその反動のある年。この3つのヤマがあり、これがターニングポイントとなる。企業は『ポスト2020』を見据え、10年後の自分の会社をイメージし、中期経営計画の策定及びその推進レベルを上げることに、今、取り組まなければならない。」として、今後の経営戦略から、生産性向上や人材育成の具体的対応までにわたる内容の濃い講義となりました。セミナー終了後の交流会では、皆様が円卓を囲んで異業種同士の活発な意見交換など、終始和やかな雰囲気でお交流を深めました。



乾杯のご発声(宮下副会長)



祝辞(廣瀬理事長)



中締め(藤巻様)



主催者挨拶(長谷川会長)



中東先生による講義



新春交流会

企業紹介

(有)樋口フードサービス

蕎麦遊膳 初花

今回は、(有)樋口フードサービス(本社)中央市。樋口陽一郎社長を、ご紹介いたします。「蕎麦遊膳 初花」と言った方が皆様に馴染みがあるのではないのでしょうか。

樋口社長 当社は、昭和52年に先代が小井川(田富町)で創業した蕎麦店「初花」が始まりで、その後、法人化して現在の会社名となりました。私で二代目となります。この「初花」は現在、中央市と昭和町に二店舗ございます。「蕎麦遊膳 初花」では、厳選した四季折々の美味しい旬の食材を心のこもったおもてなしで皆様に「ご提供する」ことに心がけています。一期一会、一組一組のご要望にお応えし、心に残る一時を過ごしていただけますよう、従業員一同、誠心誠意尽力させていただきます。

○両店舗とも、店長に女性を登用されていますが。

樋口社長 お客様へのおもてなしという観点から、この業界は、もともと女性が活躍していた面がありますが、大手チェーン店でも店長は男性というのが今も定番です。少子高齢化・人口減少という状況の中で、これから益々女性に活躍してもらいたいと私は思っています。女性でも男性でも、能力を発揮して頑張っていただけ人材を登用していくことが、これからの時代に合った企業経営だと考えています。両店長とも、これまでサブマネージャーとして頑張ってきた方々ですので、充分にその手腕を発揮してもらっています。

○「初花」のお食事を宅配する事業も展開しております。

樋口社長 当社では別系統の事業として、以前から、「銀のさら」のフランチャイズ事業も行ってきております。この事業とは別に、「蕎麦遊膳 初花」の味をそのまま「自宅」お届けする「宅配弁当 円(えん)」の事業を展開しております。お陰様で皆様から大変ご好評をいただいております。長年「初花」にお越しいただいていたお客様が「高齢で」来店が難しくなられ、「ご家族に「初花」の料理をまた食べたいとおっしゃっていただけるというお話をお伺いしたことなどから、「初花」の味をそのまま自宅にお届けできたらと思いい、この事業を始めました。ご家族のお祝い事などで「ご親族が集まる際のご自宅でのご会食に、ご来客のおもてなしや企業での会議、催し、ご接待などに幅広くご利用いただいております。

○今後の抱負をお教えください。

樋口社長 時代の嗜好に対応した創意工夫を継続していきますが、基本は二店舗ある「蕎麦遊膳 初花」の味をしっかり守っていくことだと思っています。この基本がしっかりしていることで、いろいろな事業展開も生まれてくるものだと考えています。特に、高齢社会に対応した様々なサービスの提供が今後、益々必要になるものと考えています。「初花」の味を大切にしつつ、「円(えん)」の事業に代表される時代のニーズに応えられる様々な事業展開をこれからも着実に進めていきたいと思います。

「表紙のお写真は、「蕎麦遊膳 初花」昭和店の笠井店長さんです。」



蕎麦遊膳 初花【本店】
中央市布施2300-2 TEL 055-273-5292



蕎麦 初花【昭和店】
昭和町清水新居1636 TEL 055-268-2549

山梨県商工会連合会・県内各商工会 主催 農商工連携マッチングフェア 2018

山梨県商工会連合会・県内各商工会が主催する「農商工連携マッチングフェア2018」が、1月25日に甲府富士屋ホテルにおいて開催されました。当組合も、このフェアを共催しており、当日は共催団体として職員を派遣し、会場準備や受付等を担当いたしました。当日は多くのお取引先企業の皆様が出展され、商品展示を通じて来場のバイヤーの方々の商談一般来場者への商品紹介或いは出展企業同士の交流など活発に取り組んでおられました。(写真は出展企業の皆様のうちの一部です。)



(有) ダイエー製作所 / IQ-Light+



株 丸富 / 日本の線香花火 結



長谷川醸造 株 / 「信玄小梅ぼし昆布漬」しそ漬甲州小梅



南アルプス丸吉菜園(小林建設株) / 太陽のめぐみ(フルーツとまと)



(有) 栄泉 / キラキラ☆プレスレット BANG-LU & Brooch



ゆば工房五大 / じだれゆば あけぼの大豆スモーク(味噌風味)



株 丸政 / そば屋の天むす 八ヶ岳高原たまごサンド

水森かおり

コンサート

日時 平成30年6月12日(火)・13日(水)
会場 コラニー文化ホール(県民文化ホール)

会員の皆様にはご案内をお送りしています。
詳細は最寄りの店舗にお尋ねください。

山梨県民信用組合 富士吉田支店 主催

「デザインセミナー」を開催

当組合では、2月6日に富士吉田支店におきまして、自社のロゴや名刺、見やすい会社案内、目立つ商品ラベルやチラシ等に関する「デザインセミナー」を開催しました。今回のセミナーは、(公財)やまなし産業支援機構にある山梨県よろず支援拠点様のご協力を得て開催したものでありますが、当日は7社8人の皆様に参加していただき、同拠点の鷹野啓司コーディネーター様に、「ビジネスにおけるデザインの重要性」をテーマにご講演いただきました。少人数のミニセミナーであり、テーマも身近な話題であることから、参加者の皆様も活発にご発言されていました。

当組合では、2月6日に富士吉田支店におきまして、自社のロゴや名刺、見やすい会社案内、目立つ商品ラベルやチラシ等に関する「デザインセミナー」を開催しました。今回のセミナーは、(公財)やまなし産業支援機構にある山梨県よろず支援拠点様のご協力を得て開催したものでありますが、当日は7社8人の皆様に参加していただき、同拠点の鷹野啓司コーディネーター様に、「ビジネスにおけるデザインの重要性」をテーマにご講演いただきました。少人数のミニセミナーであり、テーマも身近な話題であることから、参加者の皆様も活発にご発言されていました。

当組合の各営業店や総合相談センターでは、地域の事業者の皆様からの様々なご相談等にお応えしております。また、同センターの専任アドバイザーを各営業店に派遣して行う出張相談や、皆様の事業所をご訪問しての相談なども実施しております。皆様の課題解決に

Yamanashi Kenmin Shinkumi

けんみん信組
退職金 定期預金

長年のお勤め、お疲れさまでした。
これからの豊かなセカンドライフのために、皆さまの大切なご資産をお預けください。

預入金額：100万円 ~ 退職金のお受取り金額以内

退職金のお預け入れ		退職金のお預け入れ + 年金指定 または ご予約	
3ヶ月 (優利型)	優待利率 +1.200%	3ヶ月 (優利型)	優待利率 +1.400%
6ヶ月 (優利型)	優待利率 +0.650%	6ヶ月 (優利型)	優待利率 +0.850%
1年 (優利型)	優待利率 +0.300%	1年 (優利型)	優待利率 +0.500%
3年 (優利型)	優待利率 +0.150%	3年 (優利型)	優待利率 +0.350%
5年 (優利型)	優待利率 +0.150%	5年 (優利型)	優待利率 +0.350%

Yamanashi Kenmin Shinkumi

Best Partner

ベストパートナー

山梨県民信用組合は、地域サポート契約を締結いただいた事業所・官公庁・各種団体の代表者・役員・お勤めの皆さまにしっかりサポートします！

- 特別金利定期預金 年0.05%
店頭標準利率にプラスいたします。
- 各種個人ローン 利率年々0.5%
優遇いたします。
- 住宅ローン 特別適用金利にてご案内いたします。
- 住宅ローン フラット35の融資手数料を引下げいたします。
- ライフサポート お勤め先での各種ローン、年金、相続等のご相談に応じます。

詳しくは、けんみん信組の窓口または、営業係までお気軽にお問い合わせください。

小宮支店長

鷹野コーディネーター

セミナーの様相